

2021年7月5日



萬谷栄一の 異見私見

(第3種郵便物認可)

聞新民農本日

「国産農業」による「戦略取組み」を「消滅」する。

の推進が分化して展開してきたのが一つが大きくなり作用してきたもう一つは思われてならない。

①をクリアしていくためには集団での取組みによる地域整営計画に落とし込んでいくことが必須であり、これはJAの役割發揮なしには困難である。そして②については持続性確保・向上の途として、有機農業の拡大と環境にやさしい農業による取組レベルのボトムアップという二つの途があることを明確にした上で、地域の事情を踏まえていずれかを選択して取り組んでいくとともに、全体を一体的に推進していくという「展開戦略」が不可欠である。

こうした前提のもと
で提案したいのが、丁
度アルプによる「工
コ農業」への取組みで
ある。減穀栽培、特別裁
培、有機農業を含めて
「工コ農業」と総称し
てこれを推進していく
もので、全体としては
環境にやさしい農業に
取組みながら地域特性
も勘案して目標を定め
ながらトトムアップを
はかっていく。一気で
の有機農業への取組み
も勿論歓迎だ。

要はみどり戦略の取組の力が手を握るのはJAグループであり、もはや越えることの許されない気候変動対策や環境問題に「JAグループが率先して取り組んでいくことが「国消産」運動を支えることになる。全国各地で「エコ農業」推進の旗が振られるところを期待したい。
(農的社會デザイン研究所代表)

これまで有機農業もはや進むことの許さない要素・リンの枯渇等、” そうであるが、環境保れない気候変動対策や 地球の危機”を回避し 金型農業も広がるのを持 環境問題に丁度アゲル ていくためには、持続してなかつた理由としてが率先して取り組ん 性確保に向けた本格的で、①集団意識の強い いくことが「国消国 な取組を開始する好機 中では個人の取組に期望運動を支えること としてこれを活かして 待するだけでは広がり にもなる。全国各地で いくべきと考える。 が限られてきた、②有 「エコ農業」推進の旗 そこで、有機面積比 農業と環境保全型農業が振られるこ とを期待 率25%をあわせて、C 業との葛藤があるこ じたい。 Oゼロエミッションもに、政策的にも有機 農業と環境保全型農業 (農的社會デザイン研究所代表) 化の実現、化學農薬の